



# Acusa PAN desorden de recursos por García

Luego de darse a conocer que el gobernador Samuel García endeudó a Nuevo León con 9 mil 800 millones de pesos, correspondientes a 36 préstamos con varias instituciones bancarias, publicado por **24HORAS** este miércoles, la diputada del PAN, Annia Sarahí Gómez, señaló que no le sorprende, ya que el gobernador ha demostrado tener un desorden

en las finanzas del estado, además de escándalos de corrupción.

“El dinero que en lugar de invertirlo en obras lo invierte en su imagen, en apoyar las aspiraciones políticas de su esposa, en sus carros de lujo, triangulaciones de dinero, terrenos y ranchos”, reprochó la diputada.

De acuerdo con el Registro Público Único de Financiamientos y Obli-

gaciones de Entidades Federativas, la Administración de Movimiento Ciudadano (MC), entre marzo y diciembre de 2024, contrató 32 créditos a corto plazo por un saldo de 8 mil 930 millones de pesos y en los primeros 20 días de 2025, el gobierno del emecista contrató otros cuatro préstamos a corto plazo por 890 millones de pesos.

Denunció que la deuda no tiene ningún beneficio para la gente, ya que las obras que inició García siguen inconclusas, además de que contaminan el medio ambiente y no trae beneficios a su salud.



No veo que esa deuda sea de ningún beneficio para la gente. Las obras que inicia siguen inconclusas. Y ni hablar de salud; ni siquiera ha sido capaz de atender bien el tema de la calidad del aire”

**ANNIA SARAHÍ GÓMEZ**

Diputada del PAN

“Ni hablar de salud ni siquiera ha sido capaz de atender bien el tema de la calidad del aire, la gente sigue enfermando y muriendo”.

Finalmente, la legisladora panista espera que el Congreso de Nuevo León llame a Samuel García a rendir cuentas ante los 9 mil 800 pesos que se deben en la entidad.

En lo que va del sexenio de Samuel García la deuda de la entidad aumentó en un 45% con respecto a la administración pasada encabezada por Jaime Rodríguez, *El Bronco*, que llegó hasta los 13 mil millones de pesos, mientras que actualmente Samuel García acumula más de 22 mil millones de pesos, el cual concluye su mandato en octubre de 2027. / **YALINA RUIZ**